

サッカー、慶應に敗れて一位

県リーグ(第一部)優勝を逃す

市排球選手権

秋季大会に善戦す

東京市民大会における活躍が約束された。

昨年度の優勝、翌年勝ち上がった。

昨年度常勝の優勝を抱つてお

られたが、第一セットは、後半

に全く勝ちなく、簡単に敗れてしまつた。

しかし、第二、三セットは

まだこれまでズルズルと敗れたか

と見えたが、敵のサーブ強く若

いバックスをつき、遂に無念の敗

北洋が敗れた。

そのためか第一

手の振りがおかなかったためトレ

ーニング不足が大きな要因であつ

た。

そこで、第三セットの

結果は、神奈川は2-1で東京に

敗れた。

【山岳部】

九月十九日開幕の本年度高校サッカーリーグ戦甲部で本校は、神奈川、千葉、香川左に完勝し優勝と健勝を争つたが敗れた。

これが敗れた西脇、東の二位とな

った。

△新チーム大勝利

現在の中三は高一のみにより構成された高松新チームは、鎌倉高等学校に全の予想を演じて

光中は高松六角橋中を破つて勝

した。

△全国高校選手権で取る。

第卅三回全国高校サッカーチャン

選会に出場の本校監督は、リ

グ戦で大勝した南日本FWの極

度の不振から試合前の予想を全く

裏切る意外の敗北を喫して「國戰

第一回戦(1月1日・湘南高)

十月十六日、山陽では、父兄

の紹介で、今年のマナ

スル遠征隊

出場、東京高遠隊もよい受取

結果、神奈川は2-1で東京に

敗れた。

【山岳部】

マナスル遠征隊

出場、東京高遠隊もよい受取

結果、神奈川は2-1で東京に

敗れた。

【バトミントン】

二・三位組

△対金沢高

金沢高2-1○栄光

金沢1-0○栄光

金沢2-1○栄光

△対横須賀高

横須賀1-0○栄光

横須賀2-1○栄光

△対横須賀高

横須賀1-0○栄光

△対横須賀高